



ENERGÍA

Ecopetrol ajustó plan de inversiones de 2020 a rango de US\$3.000 a US\$3.400 millones

viernes, 17 de julio de 2020

f t in GUARDAR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol
- Desplome en los precios del petróleo
- Crisis del petróleo

Administre sus temas

El nuevo plan es similar al de 2019 y superior frente al ajuste inicial que se había anunciado en mayo por cuenta de la crisis del **petróleo**

Laura Vita Mesa - lvita@larepublica.com.co

Ecopetrol anunció un nuevo plan de inversiones orgánicas para lo que queda de este año con un monto en el rango de US\$3.000 millones a US\$3.400 millones. Este, similar al que se ejecutó en 2019, es superior frente al ajuste inicial que se había anunciado en mayo por cuenta de la crisis del **petróleo**.

En noviembre del año pasado la empresa había anunciado un aumento en sus niveles de inversión para 2020 a un rango entre US\$4.500 millones y US\$5.500, con cuentas del precio promedio del Brent a US\$57 por barril. Sin embargo, "la crisis sin precedentes observada durante el primer trimestre del año 2020, originada por el choque simultáneo sobre la oferta (guerra de precios) y la demanda (covid-19), resultó en un ajuste inicial en el nivel de inversiones a rango entre US\$2.500 millones y US\$3.000 millones (con una expectativa de precio promedio Brent entre US\$30 y US\$40 por barril", recordó la empresa en un comunicado.

El nuevo plan de inversión mantiene el énfasis en garantizar la sostenibilidad de la empresa en un entorno de precios bajos, y fue construido con una expectativa de precio promedio del Brent en US\$38. La petrolera, además, recordó que el plan mantiene su competitividad con un precio de equilibrio (breakeven) de US\$30. La propuesta de inversiones, aprobada por la junta directiva, destinará 80% a proyectos en Colombia, y el restante se invertirá en desarrollar nuevos recursos y reservas existentes, principalmente en Brasil y Estados Unidos.

PETRÓLEO BRENT

US\$ 43,28

↓

Fecha: 16/07/2020 Fuente: Agencias

VER MÁS INDICADORES

El énfasis, en línea con las metas estratégicas de la compañía, estará "en el crecimiento disciplinado del segmento de exploración y producción, al cual se destinará 78% del total de inversiones, lo que permitirá que la producción orgánica se encuentre en niveles cercanos a 700.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día (**petróleo** y gas) en 2020, con enfoque en tecnologías de recobro mejorado".

Sobre los yacimientos no convencionales, **Ecopetrol** hizo énfasis en que "se mantienen inversiones en firme por US\$221 millones para el escalamiento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, y de US\$13 millones para continuar con la maduración de las iniciativas asociadas a los **Proyectos Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales (Ppii)** en la cuenca del Valle Medio del Magdalena".

Así mismo, la petrolera anunció que invertirá US\$583 millones con foco estratégico en gas, y señaló que tiene prevista, este año, la perforación de 13 pozos exploratorios, de los cuales 11 están en Colombia y dos en Brasil.

Además, **Ecopetrol** apuntó que la inversión en refinación representará 11% del total, con el propósito de asegurar la confiabilidad y sostenibilidad de la operación de las refinerías en Barracabermeja y Cartagena. Se espera que la carga conjunta de las refinerías esté en 2020 entre 300.000 y 320.000 barriles diarios. Además, se mantiene el proyecto de interconexión de la refinería de Cartagena con la nueva refinería, con una inversión por US\$60 millones este año. Esto permitirá aumentar su capacidad a más de 200.000 barriles diarios en 2022.

Al segmento de transporte se destinará 8% del plan de inversión, que además incluye recursos para avanzar en la incorporación de fuentes de energía renovable. Por su parte, la inversión socio-ambiental tendrá más de US\$50 millones en proyectos de descarbonización a través de proyectos de eficiencia energética, lo que permitirá avanzar hacia la meta que se trazó la compañía de reducir entre 1,8 y 2 millones de toneladas de CO2 en 2022, adicionales a los 6,6 millones ya reducidas entre 2010 y 2019. La empresa espera incorporar generación por 300 MW renovables al 2022.

FICHA TÉCNICA: **ECOPETROL S A**

(CIFRAS EN MILLONES DE PESOS)

Ingresos:	Activos:	Utilidad Neta:	Año:
\$ 62.579.849	\$ 113.761.823	\$ 11.556.405	2018

Alias: **Ecopetrol**

Oficina principal: Carrera 13 #36-24 (BOGOTÁ)

Teléfono: (+57) 2344000

Presidente o gerente general: Felipe Bayón

Cotiza sus acciones en la BVC: Sí

Nemotécnico:

Además, el plan contempla una inversión de \$1,7 billones al 2024 para el programa de inversión socio ambiental, que busca cerrar brechas sociales e impulsar el desarrollo sostenible de las comunidades.

En cambio, apoyar al país en el manejo de la pandemia se han destinado \$88.000 millones, mientras se destinarán US\$70 millones en transformación digital.

Además, las proyecciones financieras vigentes no prevén necesidades de endeudamiento adicionales para este año.

"El nuevo plan de inversiones que presentamos asegura la sostenibilidad del negocio y refleja nuestros pilares estratégicos de protección de la caja, eficiencia en costos, disciplina de capital y crecimiento rentable y sostenible. Mantenemos un nivel de inversión estable, lo que demuestra la resiliencia de la Compañía, y continuamos con el desarrollo del gas natural y de las oportunidades en recursos no convencionales, así como con la hoja de ruta hacia una transición energética rentable y ordenada, en línea con nuestro compromiso de producir cada vez más energía limpia", dijo Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

f t in GUARDAR

ARTÍCULO RELACIONADO

LINEAS TÉCNICAS PARA LOS PILOTOS DE FRACKING

Se creó un Comité de Trabajo para la implementación de los pilotos de investigación integral de yacimientos no convencionales (Ppii) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena.

US\$400 millones serán invertidos en la ejecución de los pilotos de investigación integral de yacimientos no convencionales (Ppii) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena.

Ya están listas las reglas para avanzar en los pilotos de investigación de fracking

TENDENCIAS

- INDUSTRIA**
Las empresas que más aumentaron sus ingresos en medio de la pandemia
- COMERCIO**
"Estamos haciendo 3,5 millones de envíos mensualmente, el doble que antes del covid"
- ESTADOS UNIDOS**
Acciones de Netflix se desplomaron ayer tras decepcionante pronóstico para segundo semestre
- INDUSTRIA**
Grupo Éxito y Familia, entre las que le apuestan al nuevo consumidor
- INDUSTRIA**
Las compañías extranjeras cuyos negocios están ganando en medio de la pandemia
- BOLSAS**
El precio del dólar llegó a \$3,051 ante la caída del **petróleo** y menor toma de riesgos

MÁS DE ECONOMÍA



INDUSTRIA | 14/07/2020

Los call centers quedaron exceptuados en la cuarentena escalonada de Bogotá

El nuevo Decreto de aislamiento publicado resalta que el servicio de taxi solo funcionará cuando el usuario lo solicite de forma telefónica



INDUSTRIA | 14/07/2020

Así avanza la reapertura de Barranquilla en medio de la crisis por la pandemia del covid-19

Pese a que es la segunda ciudad con más casos del virus, en la capital del atlántico se cuentan cerca de 390.000 empleados que se reactivaron



JUDICIAL | 15/07/2020

El Consejo de Estado admitió demanda contra lineamientos de pilotos de fracking

El alto tribunal advirtió que la decisión obedece a una demanda de nulidad por inconstitucionalidad que se presentó contra esta disposición

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

ACTUALIZACIÓN DE LAS PROYECCIONES DE LA CEPAL PARA LA REGIÓN

AMÉRICA LATINA

La Cepal profundizó la caída del PIB regional hasta 9,1% este año por el covid-19

MINAS

La producción de carbón nacional habría caído 51,3% en el segundo trimestre

BOLSAS

El dólar se fortaleció y llegó a los \$3,028, pese a las tensiones entre Estados Unidos y China

OPINIÓN

"Considero que la imposición de sanciones debe ser usada responsablemente"

DEPORTES

El equipo Real Madrid pidió a todos sus aficionados no reunirse en Cibeles si gana la Liga

OPINIÓN

Respuestas de la Universidad Externado de Colombia a la contingencia del covid-19